

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 29.06.2017

Brahmsfieber steckt die gesamte Verwaltung an

Die ersten Planungen im Amt für Schule, Kultur und Sport der Stadt Wernigerode für das Johannes-Brahms-Chorfestival 2017 liegen weit über ein Jahr zurück. Doch dabei ist es nicht geblieben – hinter den Kulissen wird fleißig organisiert, geplant und am Ablauf gefeilt. Es bleiben nur noch wenige Tage, bis das Jubiläumsfest am 5. Juli beginnt und so ist es nicht verwunderlich, dass inzwischen viele weitere Ämter auf Hochtouren bei der Organisation eingebunden sind und mithelfen. Die vielen fleißigen Hände kommen aus den verschiedensten Bereichen der Stadtverwaltung, so zum Beispiel vom Bauhof, der Feuerwehr, dem Grünflächenamt, dem Ordnungsamt oder der Pressestelle.

Banner, Plakate, Stadtaufsteller, Flyer, Blumen, Luftballons ... alle diese Dinge kann man schon in der Stadt entdecken oder in den nächsten Tagen noch erspähen. Die Stadt putzt sich für das Festival heraus und auch die Veranstaltungsorte werden festlich geschmückt. So schmücken die Mitarbeiter aus dem Bereich Schule und Sport derzeit die Stadtfeldturnhalle, damit das Haus für den Großpreiswettbewerb am Samstag (8. Juli, 16 Uhr) und beim Abschlusskonzert am Sonntag (9. Juli, 10 Uhr) die Chöre standesgemäß empfangen kann. Dabei werden sie tatkräftig von der Feuerwehr und dem Bauhof mit dem Transport von Stühlen und Bänken unterstützt. Wie bereits berichtet, hilft auch das städtische Grünflächenamt fleißig mit. Überall in der Stadt findet man Blumengrüße und der blühenden „Notenschlüssel“ ist der perfekte Empfang für alle bahreisenden Gäste auf dem Bahnhofsvorplatz. Das Ordnungsamt sorgt für Sicherheit und den geregelten Ablauf während der Veranstaltung. Und eine eifrige Zusammenarbeit erfolgt zudem mit der Pressestelle und dem Büro des Oberbürgermeisters. Hier werden Presstexte veröffentlicht, Facebook und Twitter bedient, die Werbung hergestellt, der Kontakt zu Medienvertretern gehalten und Empfänge, Catering sowie die Eintragung ins Goldene Buch der Stadt mit Dr. Ralf Eisenbeiß, dem musikalischen Leiter der Brahms-Chor-Festivals, organisiert. Alle helfen bei so einem Großereignis mit – vom Dezernent bis zum Hausmeister. Auch die Auszubildenden aus dem ersten und zweiten Lehrjahr sind in die Organisation mit eingebunden. Ab nächsten Mittwoch werden zudem fast alle Azubis während der Veranstaltung eingesetzt. „Das Organisationsteam um das Johannes-Brahms-Chorfestival bedankt sich schon heute für die tolle Arbeit, die alle Beteiligten bei der diesjährigen Veranstaltung leisten“ so Silvia Lisowski, Amtsleiterin für Schule, Kultur und Sport.

„Ein weiterer Dank für die tolle Unterstützung geht an alle Spender und Sponsoren des Festivals sowie an den Bürgerpark Wernigerode, an das Philharmonische Kammerorchester Wernigerode, der Busse bereitstellt für den Transport von Stühlen, an die Wernigerode Tourismus GmbH, an die beiden Gymnasien der Stadt für die Bereitstellung von Probenräumen und an die Grundschule Diesterweg, die ebenfalls Räume zur freien Verfügung stellt.

BU: Stimmzettel und Flyer zum 10. Internationalen Johannes-Brahms-Chorfestival © Winnie Zagrodnik